

Cuautitlán Izcalli, Estado de México, a 29 de enero de 2026

CGCS/290126/031

Regresa Daniel Serrano a Lomas de Cuautitlán: Encabeza Día del Pueblo en favor de la comunidad

El Presidente Municipal, Daniel Serrano, encabezó el “Día del Pueblo” en la comunidad de Lomas de Cuautitlán con el objetivo de atender de forma directa las solicitudes y resolver las problemáticas ciudadanas.

El alcalde refrendó el compromiso del Gobierno Municipal y los titulares de las dependencias, de trabajar por una de las comunidades que no había sido atendidas desde hace varios años, y que ahora no solo se escuchan sus demandas, sino, ahora se les brinda una respuesta y seguimiento a sus solicitudes.

“Hemos resistido críticas de la inversión en Lomas de Cuautitlán, no es un asunto de preferencia, pero hay que reconocer que, durante muchos años, Lomas de Cuautitlán fue olvidado, las autoridades no querían venir ni voltear a ver sus necesidades”, refirió el Presidente Municipal.

Daniel Serrano destacó que, democratizar el presupuesto se refiere no solo centralizar los recursos en Centro Urbano, sino que llegue con justicia social a todas las comunidades de Cuautitlán Izcalli.

Refirió que cada semana se recorre el territorio municipal como parte de esta estrategia de cercanía con las y los izcallenses, brindando seguimiento a las peticiones realizadas durante la jornada.

Durante el Día del Pueblo, participaron las diversas áreas que conforman la administración municipal, tales como las direcciones de: Democracia Participativa, Bienestar para la Comunidad, Servicios Públicos, Desarrollo Urbano e Infraestructura, Desarrollo Económico, Sustentabilidad y Medio Ambiente, Secretaría del Ayuntamiento, Contraloría, Tesorería, IMJUCI, INMUDECI, IMGUALDAD, Operagua, la Coordinación Municipal de Protección Civil y Bomberos, Comisaría General de Seguridad Ciudadana y el Sistema Municipal DIF.

El Gobierno Municipal de Cuautitlán Izcalli refrenda el compromiso de redoblar esfuerzos para escuchar a todas las voces y construir, junto a la ciudadanía, un mejor municipio para todas y todos.

-0o0-